

10.10.2022 – 09:25 Uhr

Einladung zur Mediovorbereitung



Einladung zur Medienkonferenz und Vorbereitung

Sonderausstellung «Ave Caesar!»

Freitag, 21. Oktober 2022

Das Antikenmuseum Basel widmet der Einwanderung der Römer, die massgeblich zur Entwicklung des Rheingebietes beitrugen, die zweite Sonderausstellung in diesem Jahr.

Die Ausstellung «Ave Caesar!» zeigt die Beziehungen zwischen den Hochkulturen des Mittelmeergebietes und den ansässigen Stämmen der Gallier und Germanen links und rechts des Rheins auf. Der Fluss dient dabei als roter Faden, um die verschiedenen Aspekte dieser Kontakte spannend in Szene zu setzen.

Mit diesem Projekt beteiligt sich das Antikenmuseum an der Ausstellungsreihe «Der Rhein», die zwischen Herbst 2022 und Sommer 2023 in Deutschland, Frankreich und der Schweiz insgesamt 38 Ausstellungen präsentiert.

Zur Mediovorbereitung am **Freitag, 21. Oktober, um 10.30 Uhr** im Antikenmuseum Basel sind Sie herzlich eingeladen.

Ablauf

10.30 Uhr

Begrüssung und Einführung in die Ausstellung durch **Dr. Andrea Bignasca**, Direktor des Antikenmuseums und **Dr. Esaù Dozio**, Kurator der Ausstellung

11 Uhr

Informationen zur trinationalen Ausstellungsreihe «Der Rhein» des Netzwerks Museen und kurze Vorstellung der Programme der beteiligten Schweizer Museen durch **Dr. Werner Hanak**, Stv. Leiter Abteilung Kultur, Kanton Basel-Stadt

11.15 Uhr

Gemeinsame Begehung der Ausstellung

Die Begrüssung und die Einführung finden auf Deutsch statt.

Anmeldung

Bitte akkreditieren Sie sich zur Mediovorbereitung, indem Sie auf diese E-Mail antworten oder schreiben Sie an medien@antikenmuseumbasel.ch. Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme. Für weitere Informationen und Anfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Antikenmuseum Basel und Sammlung Ludwig
Medienstelle
St. Alban-Graben 5
4010 Basel

061 201 12 80

www.antikenmuseumbasel.ch

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100083414/100896262> abgerufen werden.